
 

 

 

 

 

Herrn 

Oberbürgermeister 

Pit Clausen 

Altes Rathaus 

 

 

 

           27.11.2018 

 

Anfrage zur Ratssitzung am 06.12.2018 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der Ratssitzung am 26.04.2018 hat der Rat der Stadt einstimmig beschlossen, die Aktion des 

Seniorenrates zu unterstützen und die Verwaltung aufgefordert, über bisherige Kooperationen hinaus 

zusammen mit Bielefeld Marketing ein Marketing- und Vermarktungskonzept zu erarbeiten, um die 

Notfalldose einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. 

Darüber hinaus wurde die Verwaltung vom Rat einstimmig gebeten, weitere Sponsoren und Akteure der 

Altenarbeit für die Aktion zu gewinnen. 

Da seit der einstimmigen Beschlussfassung über ein halbes Jahr vergangen ist, ohne dass dem Rat ein 

Konzept vorgelegt wurde, noch berichtet wurde, ob die Verwaltung weitere Sponsoren und Akteure der 

Altenarbeit gewinnen konnte, bitten wir Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, folgende Anfrage zu 

beantworten: 

„Wann legt die Verwaltung dem Rat ein Marketing- und Vermarktungskonzept für eine Notfalldose vor 

und welche Sponsoren und Akteure der Altenarbeit wurde für die Aktion gewonnen?“ 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 
Detlef Werner 
Fraktionsgeschäftsführer 
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